



18 de Mayo de 2018  
DC/39/2018

## **FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA IMPULSAR DERECHOS HUMANOS Y TRANSPARENCIA**

---

La Comisión Estatal de Derechos Humanos y la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Estado de Nuevo León, firmaron un convenio de colaboración con el propósito de trabajar de manera conjunta en la difusión, promoción, fomento y estudio de la cultura de los derechos humanos y transparencia.

En una ceremonia que se llevó a cabo en la Sala del Pleno del Órgano Estatal de Transparencia, la presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra y el comisionado presidente de la CTAINL, Bernardo Sierra Gómez, signaron dicho acuerdo a través cual, ambas instituciones se comprometen a capacitar a su personal en los derechos que tutelan.

“La finalidad de este convenio es que podamos tener intercambio de capacitaciones entre nuestros funcionarios, que podamos hacer programas de difusión hacia el exterior, para promover los derechos de acceso a la información, protección de datos personales y los derechos humanos”, reiteró Velasco Becerra.

Asimismo, dicho acuerdo le permita ambas dependencias estatales, organizar talleres, seminarios, cursos, así como elaborar diagnósticos sobre derechos humanos, derechos de acceso a la información pública y la protección de datos personales.

Como testigos de honor, estuvieron presentes Luis González González y José Guadalupe Garza Lozano, secretario ejecutivo y director de desarrollo institucional ambos, de la CEDHNL y Sergio Mares Morán, comisionado vocal de la CTAINL.